



# Preguntas frecuentes

## ¿Cuál es el propósito del proyecto de la ley Better Bag Bill?

Proteger el medioambiente, incluida la salud humana y la vida animal y marina, reduciendo los residuos de uso único y concienciando a los compradores sobre los beneficios de los productos reutilizables. Al restringir la distribución de bolsas de plástico y obligar a los minoristas a cobrar un mínimo de 10 centavos por las bolsas de papel o las bolsas reutilizables, reducimos los residuos de plástico y la contaminación de las vías fluviales.

## ¿Qué sectores se ven afectados?

Todos los comercios minoristas, restaurantes, tiendas de comestibles o cualquier otro establecimiento que entregue bolsas de plástico de un solo uso a sus clientes por la venta de un producto, o un servicio ya sea con o sin fines de lucro.

## ¿Cuándo entra en vigor la legislación?

A partir del 1 de enero de 2024, los comercios minoristas ya no podrán proporcionar bolsas de plástico a sus clientes.

Los inspectores no emitirán una citación con una sanción monetaria durante los **primeros 90 días** después de que las disposiciones entren en vigor. Sin embargo, durante este periodo, un inspector puede emitir un aviso de corrección e intentar educar a cualquier establecimiento minorista que no cumpla los requisitos de la legislación CB-32-2023.

## ¿Por qué se impone una tasa mínima de 10 centavos por las bolsas de papel y las bolsas reutilizables?

El cobro de las bolsas de papel y las bolsas reutilizables proporcionadas por los comercios minoristas incentiva a los clientes a traer las propias y reduce la demanda de artículos de uso único. El minorista retiene la tasa en su totalidad para ayudar a compensar los costos asociados con la compra y la opción de proporcionar bolsas de papel y bolsas reutilizables.

El importe de cada bolsa comprada cobrado por el minorista se desglosará en el recibo del cliente, al igual que el resto de la mercancía comprada. Los establecimientos deben anunciar el cobro de la bolsa en las entradas públicas o en cada punto de venta.

## ¿Qué se considera una bolsa reutilizable?

Una bolsa multiusos reutilizable se define como una bolsa con asas cosidas específicamente diseñada y fabricada para múltiples reutilizaciones y que está hecha de (1) tela u otro tejido lavable, o (2) un material duradero apto para múltiples reutilizaciones que no esté hecho de plástico.

## ¿Hay excepciones?

Los establecimientos no impondrán una tasa a los clientes por las bolsas de papel utilizadas para:

- Contener recetas de farmacia.
- Envasar los alimentos preparados que se ofrecen en las ventanillas de autoservicio.
- Proporcionar las sobras de un restaurante de servicio completo después de una comida.

Además, la prohibición de las bolsas de plástico no se aplica a las bolsas de plástico utilizadas para:

- Envasar artículos a granel, como fruta, verdura, frutos secos, cereales, caramelos o pequeños artículos de ferretería.
- Envolver alimentos congelados, carne o pescado, preenvasados o no.
- Envolver flores, plantas en macetas u otros objetos húmedos.
- Contener alimentos preparados sin envolver o productos de panadería.
- Proteger o guardar prendas de vestir o ropa lavada en seco, así como para proteger trajes, vestidos y ropa formal.
- Transportar peces, insectos, moluscos o crustáceos vivos fuera de la tienda minorista.

## ¿El condado va a proporcionar bolsas reutilizables a los residentes?

El condado distribuirá un suministro limitado de bolsas reutilizables gratuitas a los residentes durante eventos especiales por orden de llegada. Además, los comercios pueden optar por distribuir bolsas reutilizables en sus establecimientos.

## ¿Es un impuesto?

No. Los diez centavos mínimos que se cobran por las bolsas de papel o las bolsas reutilizables se cobran y se pagan directamente al minorista para ayudar a compensar sus costos de compra y suministro de bolsas reutilizables y de papel. El gobierno no recibe nada del dinero de la tasa de bolsas.

## ¿Tengo que utilizar una bolsa para mis compras?

Para evitar el pago de una tasa, se anima a los compradores a que lleven sus bolsas reutilizables cuando vayan de compras. Algunas tiendas pueden proporcionar cajas de cartón que los compradores pueden utilizar para empaquetar sus artículos, o los clientes pueden llevar su propia caja. El cartón puede utilizarse varias veces y debe aplastarse antes de reciclarlo en nuestros puntos de recogida en la acera.